

## 開学20周年記念 卒業生・修了生からのメッセージ

私は、大学卒業後すぐに県内の急性期病院で6年間勤務し、その後、母校である沖縄県立看護大学で助手として2年間勤務しました。その間に大学院へ進学しました。臨床での経験や、教育の場での経験、大学院で学んだことを統合し、再び臨床の場で、ケアを実践しながら高齢者ケアの課題解決に向けて取り組みたいと考え、現在は浦添総合病院で勤務しています。まだ自分自身の役割を果たせてはいませんが、今自分にできることから少しずつ取り組んでいます。時間はかかるかもしれませんが、これまで学んだことを臨床の場で実践を重ね、高齢者ケアの発展に貢献できたらと思っています。

大学：2006年卒業／大学院：2016年修了

2007年まで大学院博士前期課程の学生・地域看護学の助手としてお世話になりました。保健師活動を経て、現在は東京都内の大学で勤めています。博士前期課程からのテーマである大学生の食生活改善について、日本とスウェーデンで研究に取り組み始めました。子育てをしながらの遅い歩みですが、母校である沖縄県立大学の先生方ならびに関係者の皆様、お世話になりました沖縄の保健師の皆様への感謝の気持ちを胸に、これからも努力してまいりたいと思います。

大学：2007年卒業

最初に思い描いていた助産師像とは全然違うけど、産後のお母さんと赤ちゃんの支援、病院や地域での訪問、乳幼児健診、学校や施設での性教育、若年女性の支援、課題はいっぱい大変だけど、たのしんでいる。

大学：2003年卒業

現在、都内の助産師学校で教員をしています。学生達と関わりながら、楽しかった学生生活やお世話になった先生方を思い出すこともしばしばです。向いているかは今でもわかりませんが、細く・長く・楽しく・害にならずを目標に頑張ります。

大学：2004年卒業

開学20周年おめでとうございます。8期生として入学し、学生会長をしたところが懐かしいです。私自身は、沖縄県を離れ看護師9年めになりました。現在は、副主任として日々頑張っています。今後は、マネジメントだけではなく、NPなど大学進学も考え頑張っていきたいと思っています。開学20周年誠にありがとうございます。

大学：2010年卒業

開学 20 周年おめでとうございます。私は卒業後は地元の熊本に戻り、大学病院で看護師として働いています。現在は 3 人目を出産し育休中です。仕事は忙しく大変な時期もあり辞めたいと思う事もありましたが、それ以上にやり甲斐があったので今まで続けてこれたのだと思います。これからも、みなさまの力をかりながら仕事と子育てを両立して頑張っていきたいと思います。最後に、みなさまのますますのご活躍をお祈りしております。

大学：2005 年卒業

開学 20 周年おめでとうございます。私は、2004 年に大学院博士前期課程に入学し、修士・博士と 7 年間千葉から那覇に飛行機で通いました。上田礼子先生、前田和子先生をはじめ、先生方には多くの貴重なことを学ばせていただき、現在の教育・研究の基盤となっています。今は、千葉県東金市の城西国際大学というところで教員として仕事をし、母性看護学・生涯発達論などの科目を担当しています。大学では、毎年 1 年生のアメリカ研修を担当し、これまで 800 名以上の学生の引率をしました。

大学：2006 年卒業／大学院 2011 年修了

このようなメールの場で大変失礼致します。記念式典に参加できず申し訳ありません。私は昨年 11 月 1 日に第三子を出産し、今は無職で専業主婦です。(向いてない) 今年 1 月に保育士免許を取得しました。2 回も落ちて、今更ながらよく看護師一回で受かったなあーと思っています。今頑張っているのは、子育てです。子育ては己育て。己の気の短さに失望しています。虐待する母ちゃんの気持ち良く分かりません。今はまだ自分のことでいっぱいですが、将来子育てに苦しんでいる家庭をサポートできたらいいな、と思っています。拙い文章ですみません。毎日暑いですが、先生方もお身体ご自愛ください。また会える日を楽しみにしています。

大学：2005 年卒業

卒業後、通算で手術室勤務を 5 年、病棟・外来勤務を 2 年行いました。今は訪問看護ステーションの管理者候補として立ち上げに関わっています。今後は 10 月のオープンを目指し、最終的には軌道に乗せる事が目標です。

大学：2010 年卒業

臨床での看護も頑張ってきました。それを糧に今は教育の場で少しでも質の高い看護師の育成が出来るように頑張っております。

大学：2004 年卒業／大学院 2008 年卒業

別科助産専攻を卒業して、助産師の資格を取得しました。卒業後は県内の産婦人科に勤めていて、妊産婦さんへのケアを頑張っています。

別科助産専攻：2012 年卒業

自分で経験しないとわからないのは普通の人。頭を使って想像して考えなさい。その人を合わせるんじゃない、合うようにしなさい。学生の人に言われて今も心掛けていることです。だれのために、何のために、主語はだれなのか。看護って何さとふて腐れた学生でしたが、楽しくて仕方ないです。今は産休で子育てがんばってます。

学部：2005年卒業

開学20周年おめでとうございます。僕は卒業後、三井記念病院で7年間働きました。科学的看護論を臨床で活用している病院だったので大学で学んだ科学的看護論を深めることができました。今年の4月から仙台市の東北医科薬科大学病院で看護師をしながら東北文化学園大学大学院のナースプラクティショナー養成コースに通っています。学んだことを社会に還元したいと思っています。沖縄から遠く寂しいですが学生時代の思い出や学びを心の支えに頑張っています！

学部：2011年卒業